

うちの子は ネット・ゲーム依存 ですか？

～専門家から学ぶ診断と対応～

2019年にインターネット・ゲーム依存症という病名がWHOで正式に認可されたことでパソコン、スマホ、ゲームの使い過ぎによる健康被害が注目されています。また、ICT教育の推進に加えて、新型コロナウイルス感染症の流行も重なり、インターネットやゲーム、SNSなどが子どもたちにとって一層身近なものになり、今後ますますインターネット・ゲーム依存症への対応が必要と言われています。「ネット・ゲーム依存症」とは何か？その分野で活躍されている先生方から、医学的知識や子どもへの対応の仕方を学ぶことができる貴重な機会です。ぜひご参加ください。

<講師>

駒木野病院

佐山 英美氏（精神科医）

西山 竜司氏（精神保健福祉士）

<対象者>

中学生・高校生のお子様がいるご家族
教育機関、子どもの支援機関の方

2024年12月2日（月）
午後2時～4時

会場 多目的ホール（所沢市保健センター2階）

定員 100名 ※要予約（先着順）

こちらのQRコードから
お申込みください。→



—お問い合わせ—

所沢市保健センター 健康管理課 こころの健康支援室

〒359-0025 埼玉県所沢市上安松1224-1 (TEL)04-2991-1812 (FAX)04-2995-1178